
Modaes

Entorno

Chile apoya la creación de una zona de libre comercio en la región de Asia-Pacífico

Modaes
10 nov 2014 - 18:43

Chile quiere una zona de libre comercio con el Pacífico. Así lo ha explicado su presidenta, **Michelle Bachelet**, que ha abogado por la creación de una zona de libre comercio en la región de Asia-Pacífico.

“Apoyamos con determinación el lanzamiento de negociaciones de un Área de Libre Comercio Asia-Pacífico”, dijo Bachelet en Pekín la víspera del comienzo de la cumbre del **Foro de Cooperación Económica Asia-Pacífico (Apec)**, que ha empezado hoy lunes.

La presidenta de Chile ha señalado que esta zona completaría la alianza del país latinoamericano con los veintiún socios del **Apec**. Hasta ahora, Chile ha llegado a acuerdos comerciales bilaterales con quince de ellos, según *Europa Press*.

China es el principal impulsor de esta zona de libre comercio, ya que le permitiría aumentar su influencia regional. Sin embargo, los participantes en la cumbre se encontrarán con la negativa de Estados Unidos a que prospere la zona de libre comercio, por ver amenazado con ella su rol en Asia-Pacífico por China.